



ABSTRACT

En la actualidad el ser humano se encuentra cada vez más ensimismado en su rutina diaria, en los aparatos tecnológicos y en su individualidad, provocando un aislamiento entre éste, su entorno y el resto de los seres vivos. Por consiguiente, la motivación del presente proyecto nace ante la necesidad de reivindicar y recuperar el vínculo existente entre el ser humano y dicho entorno, a través del reconocimiento de las sensaciones y percepciones que éste último provoca en el individuo. Lo anterior será realizado mediante la creación de una herramienta para visualizar gráficamente las diferentes percepciones sensoriales provocadas por aquello que rodea al ser humano al efectuar un recorrido en bicicleta. El producto resultante de este proyecto, ha sido confeccionado para poder ser utilizado en base a cualquier ruta o recorrido de cualquier zona geográfica, siendo la provincia del Marga Marga su ejemplo de aplicación.